

Kurzinterview



Peter Maier,
Vorsitzender
Seniorenbeirat
Stadt Staßfurt

Zwei neue Bewerber

Im Zuge der Kommunalwahlen am 26. Mai wird auch ein neuer Seniorenbeirat bestellt. Mit dem aktuellen Vorsitzenden Peter Maier sprach Falk Rockmann dazu.

Gibt es bereits Bewerber für das neu zu besetzende Gremium?

Wir haben zwei neue Bewerber bis jetzt.

War es Montag die letzte Sitzung des Seniorenbeirats in dieser Legislatur?

Nein wir haben am 8. April noch eine Sitzung geplant. Außerdem führen wir gemeinsam mit dem Jugendbeirat eine Podiumsdiskussion zu den Kommunalwahlen durch, über deren Termin wir rechtzeitig informieren.

Gibt es eigentlich eine Art Wahlprogramm des Seniorenbeirats?

Es gibt schon Termine für die Sitzungen des neuen, vom Stadtrat zu bestellenden Beirats. Themen wollen wir aber nicht vorgeben. Die konstituierende Sitzung findet am 2. September im Rathaus statt.